

## Contexto Histórico.

Con la llegada de la prepa 2 a la av. Churubusco en 1978, llegó también Catalina González, ahora conocida como “la tía” ya que ella tenía un puesto de tacos y tortas y junto con sus hijos, y las vendían a los trabajadores en las labores de construcción de la prepa.



## El Puesto de Cachos

El puesto es una base pequeña de lámina con algunos toques de pintura rosa y el logo de la delegación Iztacalco en un fondo negro.

En el se venden diversos productos como tortas y hamburguesas, y al llegar eres atendido por sus asistentes a los que llama Cachos “gatos”.

El puesto ha sido movido de lugar en ocasiones debido a problemas con la delegación.



Actualmente el puesto es atendido por Víctor Zapata, mejor conocido como “Cachos” que ha trabajado en el puesto de su familia desde que tenía diez años y ahora es conocido por toda la prepa.



México

Comida callejera.

La comida callejera y puestos callejeros ha estado siempre presente en nuestro país, ofreciendo diversos alimentos de gran importancia para la gastronomía mexicana.



Universidad Nacional Autónoma de México.  
Preparatoria 2  
"Erasmus Castellanos Quinto".

Profesor: Dionisio Rodríguez Cabrerías.

Historia de la cultura.

Integrantes:

- Castillo Romero Alexander Adair.
- Contreras Ortiz Roberto Sebastián.
- Crespo Pérez Verónica Michelle.
- Crestani Contreras Areli.
- Elizalde Escalante Jesús Antonio.

ENP. 2 Erasmo Castellanos Quinto.

## Historia de la cultura.

Equipo: 2.

Proyecto: El puesto de Cachos como elemento cultural de la prepa 2.

INFOCAB PB 300218: "El patrimonio cultural en mi escuela, en mi prepa, su entorno y en el mío.